



La révolution des esprits au XVII^{ème} siècle

Le 2 avril 2009

Les images astronomiques étonnantes de Galilée, le soutien de Kepler, la mathématisation et la révolution des esprits au XVII^{ème} siècle, par **Jean Dhombres**.

Dans le cadre de l'Année Mondiale de l'Astronomie, [Kepler, Galilée : l'astronomie en révolution](#)

Vendredi 3 avril 2009 à 17h30.

Amphi A de l'UFR des sciences et techniques, campus de Pau.
Entrée libre, tout public.

Jean Dhombres est historien des sciences et directeur d'études à l'EHESS Paris.